



Gobernadora pedirá a diputados explicar en sus distritos Ley del ISSSTE

Xalapa, Ver.- La gobernadora Rocío Nahle García indicó será el vínculo entre trabajadores y legisladores federales para que se dé a conocer qué es lo que contiene la iniciativa de la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), con el fin de establecer mesas de diálogo.

Expuso que pedirá a diputados federales acudan a cada uno de sus distritos a explicarles y así escuchen peticiones de las y los trabajadores que cuentan con seguridad social.

“Aquí tenemos diputados federales en la Cámara, yo le voy a pedir a cada uno de los diputados que bajen a su territorio, a su distrito”.

Asimismo, aclaró que no habrá represión a docentes por libre manifestación, y aseguró que ningún maestro perderá su plaza o verá afectado su salario, reafirmando su compromiso con el magisterio.

“No hay represión, aquí son libres de expresar y manifestar sus pros y contras... no hay represión”.

Finalmente, la mandataria estatal anunció que harán un programa para vivienda para maestros del estado y también para policías.

<https://www.masnoticias.mx/gobernadora-pedira-a-diputados-explicar-en-sus-distritos-ley-del-issste/>